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《校長先生より》 

みなさまこんにちは。 

子どもたちの笑顔と笑い声が返ってきて７日がたちました。どの学級においても２学期の

学習が本格的に実施され、児童の積極的な発言や発表などに頼もしさを感じることもあり

ます。 

 今年度本校は、生活科及び総合的な学習の時間を軸としての学校課題研究を推進し、夏

季休業中には指導者を招聘した研修会を中央中学校区全体で本校を会場にして実施をする  

ことができました。２学期、３学期を通じて全学級で研究授業を実施し、さらに研修を深

めていく予定です。 

 また８月３０日には古代からのメッセージ事業として６年生に考古学の授業をそして９

月２日には、道徳の匠の技伝承事業として玉川大学の藤澤教授に示範授業、そして、児童

生徒の心に響く道徳教育をという題でご講演をいただきました。 

 授業改善に向けて研修を充実させ、ゆっくりでも着実な取り組みを進めています。 

２学期は、持久走大会など PTA の皆様のお力をお借りする行事もございます。 

今学期もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

《会長より》 

 みなさまこんにちは。 

本日は第２回役員会議ということで、それぞれお忙しい中お集まり下さり、誠にありがと 

うございます。  

また、先日は市民体育祭の実行委員会にて校長先生、監事のお二人、越川副会長、ご出

席下さり誠にありがとうございます。この様な学校以外の会議もありまして、皆様のお力

をお貸しいただきながら運営している次第でございます。ありがとうございます。 

 そして、９月になりまして、４月から始まり丁度半分ぐらい来たのだな、という感じで

あります。今年度から本部役員になられた方はどうでしょうか？慣れましたか？私は１年

目の時、半年経ってもわからないことは多々ありました。結局１年終わった時点で理解が

深まったな。という実感がありますので、これからの後半戦も頑張って頂けたらな。と思

います。 

２学期は持久走大会や校内音楽会などもありますので、みんなで元気よく頑張っていき



ましょう。と、いうことで私からの挨拶に代えさせて頂きます。 

 

【議題より】 

《市民体育祭》 

１０月１３日（日） 栄小学校校庭 雨天中止 

８名のサポート委員の方にご協力をお願いしました。 

８月３０日に第２回市民体育祭実行委員会にて景品についての話し合いが行われました。 

９月２０日に第３回市民体育祭実行委員会が行われ、サポート委員の配置が決定します。 

 

《持久走大会》 

１１月２７日（水） 予備日１１月２８日（木） 

１１月１日（金）臨時役員会にて持久走打合せ（サポート委員の配置決めなど）を行いま

す。  

  

《棚卸について》 

本部は例年通り２月に行います。校外委員、リサイクル委員、おはなしたからばこへは、

各担当役員から決定次第連絡します。 

 

《PTA 活動の見直し》 

おはなしたからばこ、りんごのしおり…今後も継続してボランティアさんを募集します。 

 

清掃ボランティア…従来のボランティアは廃止します。学校と PTA 本部にて話し合い、定

期的に業者に依頼することを検討中です。 

 

《卒業生、新入生のお祝い》 

例年通り６年生はお花と証書ホルダー、新１年生はくるりん名札の予定です。 

 

【校外生活指導委員会】 

令和７年度、校外委員の募集は Google フォームにて行うことになりました。 

 

【リサイクル委員】 

 ９月４日（水） 資源回収及びベルマーク仕分け作業 

  

【各役職より】 

《副会長より》 

例年、学校公開の前日の行われていた児童のみの「校内音楽会」が廃止になった為、学校 

公開当日の校内音楽会にて学校運営協議会と PTA 本部席を用意して下さることになりまし



た。 

 

《会計より》 

１０月１１日ちいきのひろばにて会計中間監査を行います。 

 

《P 連より》 

栄小オリジナルキャラクター「さかエールくん」を考えてくれた６年２組小野賢優さんへ 

１０月１日全校集会にて、PTA 会長より表彰させて頂きます。 

 

第１回学校保健委員会が９月１０日開催されます。２０名のサポート委員の方が参加予定

です。 

 

《総務より》 

６年生保護者に向けて、卒業対策委員を募集したところ、４名の方にご協力頂けることに 

なりました。 

 

【その他】 

市 P 連 市長教育懇談会は実地されなくなりました。 

 

※次回の役員会は１１月２７日（水）です。 

 

 


